

27.07.2020 **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Décès d'Alain Cacheux, ancien président de la Fédération des Offices publics de l'habitat

La Fédération des Coop'HLM a appris avec émotion le décès d'Alain Cacheux.

Ancien élu local et parlementaire, Alain Cacheux a consacré une grande partie de sa vie militante au logement social. Ancien président de l'Office public de l'habitation de l'agglomération lilloise et ancien président de la Fédération des Offices publics de l'habitat, il était un ardent défenseur du droit au logement pour tous.

Son exigence pour que les pouvoirs publics soient garants de l'effectivité de ce droit était proportionnelle à son implication auprès des plus démunis. Rapporteur du volet logement de la loi de lutte contre l'exclusion, il s'était vu confier une mission sur la relance du logement social en France qui lui avait permis de défendre ses convictions au plus haut niveau de l'Etat. Plus récemment, en 2017 il avait fait partie de celles et ceux qui s'étaient mobilisés contre la réforme des APL et la remise en cause du modèle du logement social qu'une telle réforme impliquait.

La Fédération et sa présidente, Marie-Noëlle Lienemann, présente à sa famille ses plus sincères condoléances au nom de l'ensemble des Coop'HLM.

Contacts presse:

Ilham El Misbahi - Tél : 01 40 75 79 21 - ilham.elmisbahi@hlm.coop

A propos des Coop'HLM: Membre de l'Union sociale pour l'habitat, la Fédération des Coop'HLM regroupe 165 coopératives d'Hlm à travers la France. Spécialistes de l'accession sociale sécurisée à la propriété, elles développent également une activité de construction et de gestion locative ainsi que de gestion immobilière et d'aménagement. En 2018, plus de 8.000 logements ont ainsi été mis en chantier. www.hlm.coop